



火山灰地

第821号 令和5年7月21日

＜第二小学校教育目標＞

- よく考え 進んで学習する子
- 明るく 思いやりのある子
- ねばり強く たくましい子

『夏休み～匂いっばいの思い出を～』

校長 佐々木 めぐみ

私は海の街で育ちました。そこで育っている間は気がつきませんでした。予備校生となり、札幌に出てきて初めての夏を迎えたときに、自分の知っている「夏の匂い」は、そこにはないことを知りました。私にとっての「夏の匂い」は、海の街特有の「潮の匂い」と深く結びついていて改めた思い出です。しかし、そんな中でも夏の「おんとした」空気の漂うある夜、「あっ、花火大会の日の夜の感じだ」と、子どもの頃楽しみにしていたお祭りの最終日に行われる花火大会を思い出した日があったのです。住む場所や年齢が変わっても、ふとした感覚で呼び起こされる記憶。そして、それら懐かしい風景を思い出している時間の豊かさは、私にとって「プライスレス」です。

さて、コロナ禍により3年以上マスク生活で過ごさねばならなかった子どもたち。様々な感性を育むべき幼少期に、季節ごとの匂いを十分に嗅ぐことができているか気になるところです。しかし、時を巻き戻すことはできません。相田みつをさんの「いまから ここから」の精神で、今年の夏は思いきり息を吸い込み、様々な活動をして、「匂いっばいの思い出」をつくってほしいと思います。

4月から折に触れ、「資質・能力」をどう育てるかをお伝えしてまいりました。ご家庭にお子様をお返しする夏休み中は、交通事故や水の事故などから命を守る行動を実践することは勿論、ぜひ「家庭だからこそ」「じっくり好きなことに取り組めるからこそ」の感性につながる心の充電を期待しています。

令和5年度の始まりから4か月間、保護者・地域・関係機関の皆様へ支えられ、潤いのある充実した教育活動を展開することができました。花壇整備・トイレ清掃・七夕飾りの準備等、登下校時の見守りや挨拶、クラブ活動の指導、交通安全教室・人権教室、移動図書館、校区の世界文化遺産「キウス周堤墓群」を活用した学習等の各種出前授業ほか、皆様が「二小っ子サポーター」として子どもたちに見せてくださっている大きな背中には、ほかに代えがたい「生き方教育」であると思っています。本当にありがとうございます。そして引き続き、よろしくお願いいたします。私をはじめ教職員は、夏休み明けからの子どもたちへ一層「学び続ける力」を育むため、そして各自が健康であり続けるため、この夏、研修と心身の健康増進に励みます。



たてわり活動「遊ぼうDAY！」

令和4年度の全国体力・運動能力調査結果を分析した結果、「体を動かすことが好き」や「スポーツする時間を持ちたい」の項目において、肯定的な回答が非常に多いにもかかわらず、普段の日の運動時間が短かったり、家庭でのテレビやゲーム、パソコンの使用時間が多かったりする現状が分かりました。そこで、今年度は縦割り班活動を利用し、体力の向上を目的として「遊ぼうDAY！」を実施しています。7月3日に第1回目が行われ、40に分かれた縦割り班それぞれ6年生がリーダーとなり縄跳びやボール投げ、ラダー運動などを行いました。

本校の目指す資質・能力(体力)

- ねばり強くたくましい子
- ・体力の向上や健康安全に関心を持ち、ルールやマナーをもとに活動できる子
- ・安全で健康な生活・環境について考えて行動する子
- ・目標に向かって運動する力や体力を高めようとする子



学年の枠を越えてみんなで楽しく体を動かしてみよう

二小っ子の活躍

本日、「二小っ子集会」が児童会役員を中心に開催されました。その中で、今年度に入り、コンクールや大会で活躍した児童の表彰が行われました。

「ゴミ減量・リサイクル標語コンクール」

入選：●年生 ●● ●● さん
『リサイクル 千歳のみらい 守るため』

「スプラトゥーン甲子園 2023」

小学生チーム部門北海道地区大会

優勝：●年生 ●● ●● さん
：●年生 ●● ●● さん

「ボクシング UJ王座 東日本大会」

優勝：●年生 ●● ●● さん

一人一台端末の家庭での活用について

先日の3連休に3年生～6年生は一人一台端末の持ち帰りを実施しました。夏休みも家庭学習などに活用してもらうため持ち帰らせます。

先日配付させていただいた約束を保護者の皆様もご覧になり、適切な利用ができてきているか見守っていただきたいと思えます。心配なできごとや破損がありましたら、すぐに学校までご連絡ください。

児童会役員活躍中！

7月に入り、児童会活動も頑張っている二小です。児童会役員が中心となり、ドリームステージで「じゃんけん大会」や「O・×クイズ」を開催。多くの児童が参加し、楽しく休み時間を過ごしています。

企画から運営まで、児童会役員大活躍ですね！



公園を正しく利用するために

明日から夏休み。家庭での時間も増え、公園などで遊ぶ機会も増えることと思います。

7月に入り、町内の方から、水風船のゴミやお菓子の袋ゴミなどが多く落ちていることがあると学校に連絡がありました。

公園は、公共の場であること、多くの人が気持ちよく過ごしたい場所であること、ゴミはしっかりと持ち帰ることなどをご家庭でもご指導ください。

「学校閉庁日」について

千歳市の小中学校では、教職員の長時間勤務及び多忙化に対する負担軽減の取組の一つとして、平成30年度から「学校閉庁日」を設定しております。今年度、千歳市では、8月10日(木)・14日(月)・15日(火)の3日間を学校閉庁日としています。この期間、教職員は出勤いたしません。また、夏季休業中の電話対応につきましては、午前8時から午後4時30分までとさせていただきます。保護者の皆様のご理解をお願いいたします。

8月の行事予定

日	曜	行 事 等	給食	水泳
1	火			
2	水			
3	木			
4	金			
5	土			
6	日			
7	月			
8	火			
9	水			
10	木	学校閉庁日 諸費納入日		
11	金	山の日		
12	土			
13	日			
14	月	学校閉庁日		
15	火	学校閉庁日		
16	水	夏季休業終了		
17	木	生活リズムチェック 交通安全の日 日本語ボラ 作品発表会・作品展 5時間授業 学校司書	○	
18	金	学校司書 日本語T 3年食の指導 PTA 登校指導2年①	○	
19	土			
20	日			
21	月	児童委員会⑥ 心の教室 学校司書 日本語ボラ	○	
22	火	日本語T 6年食の指導	○	6
23	水	2年見学体験学習 育成指導 心の教室 日本語T PTA花壇草取り	△	1
24	木	PTA 登校指導2年② 学校司書	○	5
25	金	PTA 窓ガラス清掃 学校司書 日本語ボラ	○	4
26	土	千歳市創意工夫展(～9/1)		
27	日			
28	月	クラブ⑤ 学校司書 心の教室 日本語T	○	
29	火	日本語T	○	3
30	水	5年宿泊学習① PTA 登校指導2年③ 心の教室 日本語ボラ	△	1
31	木	5年宿泊学習② 学校司書 諸費納入日(再)	△	2

楽しい夏休みを過ごしてください